

Reporte trimestral Octubre-Noviembre- Diciembre 2018

Octubre

Día mundial de la alimentación

Se llevó a cabo en la valería de la plazuela municipal demostraciones de alimentos nutritivos y actividades que impulsen la modificación de consumo de alimentos chatarra a comidas saludables.

Clausura de cursos y talleres del programa habitad 2018 en el centro de desarrollo comunitario "Julio Lerma"

Se llevaron a cabo los cursos; computación, cultura de belleza, corte y confección corte de cabello, entre otros, con la finalidad de que más personas del municipio se beneficien y puedan contribuir al desarrollo de su comunidad.

Noviembre

Entrega de aparatos auditivos

El presidente municipal y presidenta del sistema DIF, hacen entrega de aparatos auditivos a tres pequeños que fueron beneficiados, gracias a la gestión de la presidenta de DIF Sinaloa.

Escuchando corazones pintado sonrisas

La presidenta del Sistema DIF Elota estuvo presente en la 9na etapa de la campaña nacional de implantes cocleares, donde entregaron apoyos para niños con sordera infantil.



Fin de cursos de maquillaje y peinado CDC

La presidenta del Sistema DIF Elota, tuvo la oportunidad de asistir a un convivio de fin de cursos de maquillaje y peinado del Centro de Desarrollo Comunitario impartidos por Maribel Villa

Inclusión laboral de personas con discapacidad

El director del sistema DIF Elota, se reunió con la directora del Centro de Atención Múltiples para tratar algunos puntos sobre la inclusión de trabajo a personas con discapacidad que desean formar parte del equipo DIF.

Estancia y servicio social.

La presidenta y director se reunieron con alumnas que se encuentran realizando servicio social y estancia en DIF Elota, para conocer los proyectos que están realizando.

Cursos DIF Elota a través del Centro de Desarrollo Comunitario

El sistema DIF Elota, ofrece a la sociedad diversos cursos para mejorar conocimientos, habilidades, actitudes y conductas de las personas en sus puestos de trabajo.

Entrega de apoyos para proyectos comunitarios

La presidenta de DIF Elota recibe entrega de apoyos para proyectos comunitarios de las comunidades de Elota denominados. "ayúdame a llegar", "fabricas comunitarias de block" y equipamientos de espacios de alimentación encuentro y desarrollo.

chequeos de presión y diabetes a abuelitos de casa del abuelo

Mi familia es

Con el objetivo de cuidar y ver por la salud de abuelos, la doctora Rosa Isela Manjarrez, gestionó la casa del abuelo para la prueba de diabetes y la presión, también les otorgo pláticas para el cuidado y prevenciones.

Campamento sobre la conservación de aves

Gracias a la gestión de la presidenta del sistema DIF Elota, alumnos de escuelas primarias de La Cruz Elota, asistieron a un campamento organizado por el acuario de ciudad de la Mazatlán denominado, "La conservación de las aves"

Entrega de despensas del mes de noviembre y diciembre

La presidenta de DIF Elota y brigada hace entrega de 3210 despensas del mes de noviembre y diciembre de 2018 a las comunidades de: el Carrizo, el Bolillo, Aguapepe, Alta Rosa, vida Campesina, La Cruz, Boscoso, El Sabinal, Caimanes, Ceuta, Ejido Culiacán, Bellavista, Loma de Tecuyo, Portezuelo, Tecuyo, Paredòn Colorado, Buenavista, Buenos Aires, Rincon de Ibonia, Tayoltita, abocho, ensenada y Japuino.

20 de noviembre

En el 108 aniversario de la revolución mexicana, el centro de desarrollo comunitario y casa del abuelo, hacen presencia en el tradicional desfile y festival.

Credencial de discapacitado

Se realizan los trámites de credencial a personas con discapacidad, con el objetivo de beneficiar la economía de su familia.

Entregas de frutas

El Director del Sistema DIF, hace entrega de frutas al centro de rehabilitación y comedores comunitarios, gracias a la gestión de Rosy Fuentes de Ordaz



Capacitación de primeros auxilios

El personal de la casa del abuelo, recibió capacitación de primeros auxilios por cualquier accidente que llegue a suceder, gracias a la gestión de la presidenta del sistema DIF ELOTA.

Toma de protesta a damas voluntarias

La presidenta de DIF, rinde protesta para encabezar el voluntariado de esta noble institución, en el que participan 40 mujeres representantes de la sociedad y que promoverán acciones para el beneficio de cientos de familias del municipio.

Taller, "manejo de emociones y retroalimentación de autoestima de adolescentes"

El departamento de PANNASIR y Psicología, impartieron un taller a estudiantes de la telesecundaria No. 319 de la comunidad de pueblo nuevo con el tema "manejo de emociones y retroalimentación de autoestima de adolescentes".

Entrega de fábrica comunitaria de block

El director de Desarrollo comunitario junto con la presidenta del Sistema DIF Elota, hacen Entrega de fábrica comunitaria de block, beneficiando a 60 familias de; el espinal, Conitaca, higuera de los López, los Mecates, Aguaje, Aguanueva y Alta Rosa.

Entrega de pañales

Con la finalidad de ayudar a quienes más lo necesita, se hace entrega de pañales a personas de las colonias. Palos blancos, ejidal, campo de patole

Día internacional de la no violencia a las mujeres.

Inicio de la campaña únete, se realizó una marcha en contra de la eliminación de la violencia a la mujer.



Recibe DIF reconocimiento

El Sistema de DIF, recibe reconocimiento por su valiosa participación en la sexta feria de las carnitas, en la ciudad de Tacámbaro, Michoacán

Entrega de enseres domesticas

Con el objetivo e brindar herramientas necesarias, Eduardo reyes y Director de sistema DIF Elota, hacen entrega de equipamientos de espacios de alimentación, encuentro y desarrollo a la comunidad de Benito Juárez gracias al apoyo de la presidenta de DIF SINALOA.

Firma de convenio

Sistema DIF Elota, firma convenio con ICATSIN en busca de acercar los cursos de capacitación para el trabajo a la población.

Casa valentina e IAP visitan Elota.

Los niños de casa valentina e IAP, visitan el campo Tortuguero y comedor COPUSI, donde son recibidos con cariño, sobre todo con comida y música.

Alumnos de UPMYS visitan casa del abuelo

Alumnos de la carrera de fisioterapia de la UPMYS visitaron la casa del abuelo para brindarles compañía, un tiempo de diversión y sonrisas mediante el baile y canto.



Segunda edición de la carrera ayúdame a soñar

Con el objetivo de sensibilizar y fortalecer la inclusión en la sociedad a las personas con discapacidad, se llevó a cabo una carrera para niños, niñas, jóvenes y adultos con el fin de ayudarlos a cumplir sus sueños.

DIF Elota recibe donación

Gracias a la obra realizada por la maestra kabuki Gonzales, "el cascanueces" le otorgó al sistema DIF Elota una donación económica para ayudar a los que más lo necesitan.

Entrega de apoyos funcionales

DIF Estatal, hace entrega de apoyos funcionales a las personas que más lo necesitan en la ciudad de Culiacán, gracias a la gestión de la señora Rosy Fuentes de Ordaz.

Ayúdame a llegar"

Con el objetivo de ayudar a decenas de niños y jóvenes a llegar a sus escuelas, la Presidenta del Sistema DIF Elota, Brenda Gómez de Escobar, acompañada de su esposo el Presidente Municipal, hacen entrega de 56 bicicletas a jóvenes Elotenses.

Entrega de bicicleta

La Presidenta del Sistema DIF Elota, Brenda Gómez de Escobar, director de esta institución y damas de voluntariado, hacen entrega a la ciudadana Julia Olaguez Espinoza, de la comunidad Tanques dos, de una bicicleta que le servirá como transporte de uso diario para su trabajo en su comunidad.

Colocación de la primera piedra del nuevo hospital pediátrico de Sinaloa

La light de la Sistema DIF Elota, Brenda Gómez de Escobar, presente en la colocación de la primera piedra del nuevo hospital pediátrico de Sinaloa, gracias a la gestión del Gobernador Quirino Ordaz Coppel. El principal objetivo de este nuevo hospital es brindar más atención de calidad a todos niños y cambiar la vida de miles de familias por el beneficio de su Salud.

Mi familia es

EIASA, Desayunos escolares y Nutrición, recibieron capacitación

Gracias al sistema DIF Sinaloa por darnos la atención y estar al pendiente de la mejora continua de todas las Instituciones de nuestro Estado. El día de hoy, el personal de EIASA, Desayunos escolares y Nutrición, recibieron capacitación para desarrollar la atención y actividades de DIF Elota.

Entrega de sillas de ruedas

la presidenta del Sistema DIF Elota, hace entrega de sillas de ruedas a personas de las comunidades; La Cruz, Loma de Tecuyo, El Espinal, Higueras de Culiacancito, Pueblo Nuevo, Arroyitos, buena vista (pueblo pider).

Entrega de apoyo económico

Con el fín de ayudar a quien más lo necesita, la coordinadora de Voluntariado, hace entrega de un apoyo económico por parte de las damas voluntarias, a la niña Ma Guadalupe Barraza, para cubrir gastos de transporte a la Ciudad de México para su cita médica, en el Instituto Nacional de Cardiología en donde se atiende cada año.

Clausura de EIASA

Clausura de EIASA (Estrategia Integral de Asistencia Social Alimentaria) en donde la Lic. Brenda Gómez de Escobar hizo presencia haciendo la entrega de la última despensa del año, en éste bonito evento los beneficiarios realizaron diferentes formas de elaborar los productos que trae la despensa.



Encendido de árbol, inicio de juguetón y abrigatón

Inauguración del bazar del Centro de Desarrollo Comunitario, el encendido del árbol de Navidad e inició del juguetón y abrigatón.

Recibe DIF donación de Cadena Comercial de Oxxo

Cadena Comercial de Oxxo S.A. de C.V por su valiosa donación que hacen a Sistema DIF Elota, la Presidenta de ésta institución, Brenda Gómez de Escobar, está totalmente agradecida con la empresa y el señor Dámaso Picos Alvarado por el noble gesto que tuvieron.

Te queremos sana

La Presidenta del Sistema DIF Elota, la Lic. Brenda Gómez de Escobar, agradece y felicita a todas las mujeres que asisten a la prueba de exámenes gratuitos que el Sistema DIF Sinaloa brinda con éste programa "Te queremos sana"

Diciembre y sus posadas

Tiempo de posadas para los abuelitos de las Sindicaturas del Municipio de Elota, conviviendo entre ellos, disfrutando de mucha comida piñata y baile. Esperando que tengan un rato agradable, gracias al apoyo de la Presidenta del sistema DIF, Brenda Gómez de Escobar

Kermes DIF Elota

La Presidenta del Sistema DIF Elota, Brenda Gómez de Escobar y damas voluntarias, realizan una pequeña kermes en la plazuela municipal Miguel Hidalgo todo con el fin de recaudar fondos para las personas que más lo necesitan.

Campaña, "tu también puedes protegerme"

PANNASIR Y SIPINNA, juntos en la campaña, "tú también puedes protegerme" recorren calles de La Cruz y el Bolillo para realizar un censo de niñas, niños y adolescentes que trabajan. Tiene como objetivo la detección, apoyo y asesoramiento de la niñez y adolescencia que se encuentra en las calles en situaciones de riesgo.



Desfile de luces

Se llevó a cabo el tradicional desfile navideño donde cientos de Elotenses disfrutaron este momento espectacular. Botargas, comparsas, carros alegóricos entre otros más estuvieron presentes para hacer un desfile agradable.

UPMYS firma de convenio con DIF Elota

La Upmys realizó firma de convenio con sistema DIF para que alumnos de dicha universidad desean realizar su servicio social o prácticas profesionales serán bienvenidos.

Hazme visible

Programa de atención a adultos mayores en desamparo, personas que viven solas. La presidenta de DIF, hizo entrega de canastas navideñas con despensa para éstas personas.

Entrega de apoyos invernales

Con el fin de velar, proteger y salvaguardar a las familias más desprotegidas y vulnerables de Elota, la presidenta de DIF, hizo entrega de apoyos invernales a ciudadanos del todas las zonas de serranas del municipio debido a las bajas temperaturas que se presentaron.

Entrega de láminas

Con la finalidad de dignificar el espacio donde habitan las familias Elotenses la presidenta de DIF, visitó a familias que viven en situaciones de vulnerabilidad para hacerle entrega de láminas para el mejoramiento de sus viviendas.

Día de reyes

Con el objetivo de convivir, DIF Elota y H. Ayuntamiento realizaron un evento de día de reyes, tradición arraigada para todos los niños de Elota, la rosca gigante, hotdog, juegos mecánicos, juegos de pirotecnia, dulces y sobre todo regalos no se hicieron esperar.



Ayuda a familia Panameña

Con el fin de ayudar a quien más los necesitan, Presidenta y voluntariado de DIF, ayudan y hacen entrega de cobijas, comida, ropa, calzado, apoyo económico, juguetes y dulce a una familia originaria de panamá para que puedan transportarse con más comodidad a su destino